

Pendant son séjour à Londres, le Ministre poursuivra les possibilités d'établissement de liens entre sociétés canadiennes et britanniques dans le domaine de l'énergie. Il rencontrera le très honorable Cecil Parkinson, secrétaire d'État à l'Énergie, et Peter Morrison, ministre d'État à l'Énergie, et recevra à déjeuner les représentants des entreprises intéressées par les ressources offshore de Terre-Neuve.

Les liens sont essentiels. Cent cinquante sociétés canadiennes sont établies au R.-U. alors que 650 firmes britanniques ont des filiales ou des succursales au Canada. Le R.-U. est notre troisième marché en importance pour les exportations et un important acheteur de produits primaires et d'articles manufacturés canadiens. Poursuivant la tendance observée depuis 1986, nos exportations au R.-U. ont progressé de 11 pour cent en 1987, les plus fortes augmentations étant observées pour le bois d'oeuvre, la pâte de bois, les métaux précieux, les alliages de cuivre et les produits du poisson. Nos exportations en Grande-Bretagne de matériel de télécommunication et de bureautique et d'équipements scientifiques dépassent maintenant 200 millions de dollars. En 1985, les investissements canadiens au R.-U. représentaient 3,9 milliards de dollars.

La forte croissance économique au R.-U. devrait supporter des volumes d'exportation plus élevés, mais l'Europe de 1992 présentera à la fois des possibilités et des défis à la poursuite de nos relations commerciales.

En 1987, les échanges bilatéraux représentaient 7,2 milliards \$, et on s'attend à ce que ce chiffre continue de s'accroître. Le R.-U. a enregistré un excédent de 1,4 milliard \$ dans ses échanges commerciaux avec le Canada en 1987.